

Annexe 1**208 adhérents au Club**

Le quorum est fixé statutairement au ¼ des membres soit 52

Nombre de Votants = ce qui fait %

Le quorum étant atteint, l'Assemblée Générale peut donc valablement statuer.

Rapport moral du Président. (Didier JALLOT)

Merci à tous d'être présents à cette AG,

Madame le Maire s'excuse de ne pas pouvoir assister à nos travaux.
Ainsi que Patrick DUFLOUX Adj en charge du sport.

Ils sont représentés par

Karine BERGERON adj au Maire de Domérat, en charge des affaires sociales et de la petite enfance, Vice-Présidente du CCAS.

Et Nadège JOUANNIN adj au Maire de Domérat, en charge

Je dois aussi excuser un de nos 2 commissaires aux comptes (Bernard CHABREDIER) retenu par ailleurs.

Bienvenue et Merci à vous

Comme à mon habitude, je vais être court.

Quelques chiffres :

Nous étions 202 adhérents au Club, aujourd'hui nous sommes 208+ 14 membres bienfaiteurs.

L'âge moyen est de 70 ans.

139 Femmes moyenne d'âge 69 ans. + âgée 82ans – âgée 54ans

69 Hommes moyenne d'âge 71 ans + âgé 82ans – âgé 62ans

Venant de 18communes,

117 de Domérat, 56 %.

173 de la Com d'Agglo 83%

Comme chaque saison, notre conseil a travaillé dans le but de vous proposer des activités au plus proche des attentes de chacun, et toujours dans un esprit convivial.

208adhérents, notre club occupe une place incontestable dans le paysage associatif Domératois. Fort de 13 activités hebdomadaires proposées, et 14 journées dites "festives" nous répondons, n'en doutons pas à de fortes attentes de Convivialité, de Solidarité et de Plaisir dans ces périodes si anxiogènes.

Je laisse le soin aux référents de chacune d'elle de vous en dire davantage dans leurs rapports.

Répondre aux envies et aux besoins de chacun, tel est le souhait de notre conseil d'administration.

Je souhaite m'arrêter un moment sur l'utilisation sans modération de notre site. Mis en place enfin de la saison dernière, il est aujourd'hui notre moyen incontournable de communication :

Il est mis à jour quasiment tous les jours, il s'améliore au fil des mois pour le rendre encore plus convivial et pratique.

Je vous rappelle également que nous disposons d'une boîte mail sur laquelle il faut envoyer vos photos, affiches ou autres pour publication.

Merci à Jean Luc et André, pour leur investissement dans la gestion du site.

Déjà se profile la saison 2025/ 2026.

Notre conseil d'administration a commencé à réfléchir sur la trame de la saison et comme d'habitude elle sera riche en bonne humeur.

D'ores et déjà notre premier rendez-vous est fixé au

Samedi 6 septembre,

Nous serons présents au "Forum des Associations" de Domérat, une vitrine pour faire découvrir notre club, mais aussi rendez-vous pour le renouvellement de nos adhésions.

Dimanche 28 septembre,

Atelier de la Grange théâtre Nérès les Bains

Vendredi 3 octobre,

Nous enchaînerons par notre traditionnelle "Journée d'intégration et de Lancement de Saison", qui nous est chère, elle permet de se retrouver après la période estivale, mais aussi et surtout c'est un échange entre les anciens et les nouveaux adhérents.

Nous y dévoilerons l'ensemble de la programmation des journées "Festives".

Et bien sur **Dimanche 16 novembre**, notre Randomérat 10^{ème} du nom.

A ce sujet, nous avons rencontré Patrick DUFLOUX, nous souhaitons marquer la 10^{ème} RANDOMERAT.

Ensemble, notre commune et nous réfléchissons à une façon de célébrer cet anniversaire.

Notre Conseil d'administration, vous proposera plus tard dans cet ordre du jour, de voter pour le maintien à l'identique des montants de nos cotisations.

Vous le constaterez plus tard lors de l'intervention de notre trésorière, nous nous portons financièrement bien tout en restant rigoureux.

Il n'en est pas de même pour les tarifs Aqualudique que nous ne maîtrisons pas.

Pour mémoire, les tarifs de location du bassin, est passé de 56 € à 70 € cette saison et passera à partir de septembre pour la saison 2025 / 2026 à 84 € / heure. Ils passeront à 100 € la saison prochaine (26/27).

Il faut ajouter le salaire de notre moniteur qui, lui, maintient ces tarifs pour la saison prochaine, à savoir 40 € je l'en remercie.

Donc $84+40=124\text{€}/\text{h}$

IL FAUT RELATIVISER, si nous maintenons le nombre de participants pour la saison prochaine, (35) nous serions à 3,55 € / h ce qui reste toutefois très en dessous des tarifs publics.

Nous enregistrons chaque année une évolution de nos effectifs. Evolution de qualité avec une ferme envie de participer mais pas que, puisque nous constatons très souvent, que l'engagement de chacun est important notamment à chaque fois que nous vous sollicitons.

Notre CA tient à vous remercier vivement, de votre engagement bénévole

- En encadrant les randonnées,
- En donnant un coup de main lorsque nous sollicitons,
- En Administrant notre Club.

Sans vous, notre club ne connaîtrait pas un tel succès.

Dès le début de la nouvelle saison, je souhaite que, notre bureau, puis notre CA, réfléchisse à une répartition différente des tâches, au sein de notre Club.

Ma situation familiale change, à ce propos, par méconnaissance, gardons-nous d'apporter un jugement. J'ai informé le conseil d'administration réuni le 07 mai du de mon désir de prendre du recul à la présidence du seniors' club.

J'ai précisé toutefois proposer ma candidature au poste de Président pour la saison 2025 / 2026.

Ce qui laisse toute une saison pour réfléchir à ma ou mon successeur.

Je souhaite que chacun prenne conscience de l'importance d'apporter sa pierre à un édifice apprécié de tous.

J'ai été confiant à chaque moment difficile que notre club a traversé, par deux fois nous sommes repartis à 40 adhérents.

Plutôt de caractère optimiste, je suis confiant pour la suite, je sais par expérience qu'une association a besoin de renouvellements réguliers, tout en sachant que notre Club peut s'appuyer sur un nombre de bénévoles important.

Peut Être qu'aujourd'hui, le président du SCD, doit avoir surtout un rôle de coordinateur, pour l'ensemble des activités que nous vous proposons.

En s'appuyant sur l'ensemble des administrateurs.

9 ans à la tête de ce Club, il est certainement temps d'apporter un souffle nouveau !!!

Je veux terminer mon rapport moral en remerciant chaleureusement 1 membre du conseil d'administration qui n'a pas souhaité se représenter.

Notre dernier CA a acté son souhait de ne pas se représenter au Conseil d'Administration :

Jean Buwaj

Merci à toi Jean, nous savons que nous pouvons tout de même faire appel à toi si besoin. Merci.

Je veux également remercier les élus de notre commune, sans qui aussi notre association ne serait pas ce qu'elle est aujourd'hui. Elle nous accompagne lorsque nous la sollicitons et très souvent favorablement que ce soit par le prêt de matériel, et la mise à disposition des locaux.

Nous avons su créer avec la commune un lien fort et de notre côté nous veillons, grâce encore une fois à l'engagement de nous tous, à participer aux initiatives de notre commune tant sur le plan culturelles, sociales ou sportives.

Grace à l'envie de chacun d'apporter sa contribution, nous pouvons sereinement renouveler notre CA vive le Séniors Club et encore un grand
MERCÌ A TOUS